

résidences immobilier

Michael Zingrar Real Estate Nice vous présente : Un superbe appartement 3/4 pièces de 110 m², entièrement rénové, offrant une vue dégagée sur la célèbre Place Garibaldi. Situé au 4ème et dernier étage avec ascenseur, cet appartement bénéficie de matériaux de qualité et de spacieuses chambres, chacune dotée de salles d'eau attenantes.L'appartement comprend une grande cuisine moderne avec îlot central, un agréable double séjour, ainsi que deux belles chambres avec salle de douche et WC. Vendu meublé, il se trouve dans un quartier en plein développement, à proximité d'un futur espace vert.

Michael Zingrar Real Estate Nice presents: A beautiful 3/4-room apartment of 110 sqm, fully renovated, offering an unobstructed view of the famous Place Garibaldi. Located on the 4th and top floor with elevator access, this apartment boasts high-quality materials and spacious bedrooms, each with its own en-suite bathroom. The apartment includes a large, modern kitchen with a central island, a pleasant double living room, and two lovely bedrooms with shower and WC. Sold furnished, it is situated in a rapidly developing neighborhood near a future green space.



14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









